

Kapolsek Agrabinta Sosialisasi Bahaya Narkoba dan Kenakalan Remaja di SMP N 1 Leles

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 23, 2024 - 22:40



Polres Cianjur Polda Jabar – Kapolsek Agrabinta, IPTU A Nanda Rihardja, mengadakan kegiatan sosialisasi dan penyuluhan mengenai bahaya narkoba dan kenakalan remaja di SMP Negeri 1 Leles, Kp. Cibolang, Desa Pusakasari, Kecamatan Leles. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, 23 Juli 2024, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam penyuluhan ini, IPTU A Nanda Rihardja menyampaikan pentingnya pendidikan dan pengetahuan tentang bahaya narkoba serta dampak negatif dari kenakalan remaja. "Narkoba tidak hanya merusak kesehatan, tetapi juga masa depan generasi muda. Oleh karena itu, perlu adanya kesadaran sejak dini untuk menjauhi narkoba dan menghindari pergaulan yang buruk," tegasnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Agrabinta dalam menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan bebas dari pengaruh negatif. Selain itu, penyuluhan ini juga bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para siswa tentang pentingnya menjaga diri dari kenakalan remaja, seperti tawuran, pergaulan bebas, dan tindakan kriminal lainnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Agrabinta, IPTU A Nanda Rihardja, menyatakan komitmennya untuk terus mendukung kegiatan positif seperti ini. "Kami akan terus berupaya memberikan edukasi dan pencegahan dini agar generasi muda kita bisa tumbuh menjadi pribadi yang baik dan berguna bagi bangsa dan negara," ujar Kapolres Cianjur.

Para siswa SMP Negeri 1 Leles tampak antusias mengikuti sosialisasi ini. Mereka aktif bertanya dan berpartisipasi dalam diskusi yang dipandu oleh IPTU A Nanda Rihardja. Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Leles, Drs. Andi Suryana, mengapresiasi kegiatan ini dan berharap sosialisasi semacam ini dapat rutin dilakukan di sekolah-sekolah.

Dengan adanya kegiatan sosialisasi ini, diharapkan para siswa dapat lebih memahami bahaya narkoba dan kenakalan remaja serta berkomitmen untuk menjauhi hal-hal negatif yang dapat merusak masa depan mereka.